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Quando ero bambino, a chi mi chiedeva cosa avrei voluto fare da grande, rispondevo: il fotografo. 

Non è stato così, ora insegno chimica fisica all’Università di Siena, ma la passione per la fotografia 

è ancora la stessa. Le mie prime fotografie le ho fatte a quattordici anni e poco dopo ho iniziato a 

frequentare i gruppi fotografici della mia città natale, Pistoia, per imparare i rudimenti della tecnica. 

Il mio interesse principale è la fotografia in bianco e nero e, prima della rivoluzione digitale, ho 

sempre curato personalmente la stampa delle immagini in camera oscura. Le fotografie della mostra 

rappresentano vari soggetti e sono state realizzate in un vasto arco temporale. Il filo conduttore che 

unisce le immagini è la tecnica del bianco e nero. Ho cercato di usare la capacità di astrazione della 

fotografia in bianco e nero per valorizzare oggetti e situazioni apparentemente banali. 

 

Per Elisa… 

 


